

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Disminuyen muertes violentas de mujeres	Notable ha sido la labor coordinada del jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, y del titular de la FGJCDMX, Ulises Lara, en la disminución de delitos de violencia contra las mujeres . En el último reporte de incidencias, se destacó la disminución de 50% en muertes violentas de mujeres, entre abril de 2019 y abril de 2024 .
Reporte Índigo	Redes de Poder	Focos rojos en elecciones	Las visitas que hizo los últimos días el presidente Andrés Manuel López Obrador a los estados de Sinaloa y Tamaulipas , en los que fue recibido por los gobernadores Rubén Rocha y Américo Villarreal más allá de la consigna oficial de supervisar los avances del IMSS-Bienestar, también podría estar relacionado a que estas dos entidades representarían dos focos rojos que preocupan para la jornada electoral tanto por la violencia y los conflictos sociales, como por la posible injerencia del crimen organizado .

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Tu causa es mi causa Dulce Galindo Villa	Niñez en la cárcel	Hortensia ingresó al centro de reinserción social de Santa Martha Acatitla en 2012. La invadió una gran desesperación, incluso pensó en suicidarse porque no sabía con quién dejar a su hijo. De acuerdo con LNEP vigente desde junio de 2016, un infante puede permanecer con su mamá en prisión hasta los 3 años. Sin embargo, los centros de reinserción social en México no cuentan con los espacios y regulaciones pertinentes. Desde hace 35 años FUNFAI I.A.P protege los derechos de la niñez que nace en un centro de reinserción social o que sus madres se encuentran privadas de libertad sin una red de apoyo suficiente para su crianza .



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Cierre de campaña Y CNTE	Que en el gobierno federal hay confianza de que la CNTE llegue a un acuerdo interior y ceda el Zócalo de Ciudad de México para el cierre de campaña de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum , pues pese a que se mantiene el campamento del magisterio disidente, desde la mañana de este lunes se comenzó a colocar el gran escenario para la abanderada, que estará justo bajo el balcón principal de Palacio Nacional.
El Universal	Bajo reserva	Cierra de campaña y CNTE	Nos comentan que, sigilosamente y en operación hormiga , un ejército de trabajadores instala detrás de las vallas de casi tres metros que protegen Palacio Nacional lo que parece ser el templete principal y equipo de sonido para el acto de cierre de campaña de Claudia Sheinbaum , candidata presidencial de Morena, que se realizará mañana, pese al plantón que mantiene la CNTE .
Excélsior	Frentes políticos	INE al borde del colapso	El INE está al borde del colapso institucional. En sólo 10 meses, una ola de renuncias y destituciones ha dejado al instituto sin su cúpula anterior. Todo comenzó con las amenazas del excontralor Jesús George Zamora en 2023, desencadenando una renuncia masiva.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckerman	INE censura	En lugar de estar concentrados en organizar las mejores elecciones de la historia del país, el Instituto Nacional Electoral (INE) se dedica a la muy loable labor de censurar .
El Financiero	Confidencial	Morena el cambio que destruye	"Donde llega Morena, las cosas empeoran . Porque Morena es el cambio que destruye" . Esa sentencia de Alejandra del Moral , durante el debate por la gubernatura mexiquense, es de lo que más circuló ayer en las redes sociales, luego de que la hoy expriista renunciara al tricolor y "se acercara al proyecto" de Claudia Sheinbaum .
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Morena el cambio que destruye	Sólo pasaron 95 días para que apareciera otra imagen diametralmente distinta: Alejandra del Moral abrazada con Claudia Sheinbaum , en la que ésta le agradece "su decisión de sumarse a nuestro proyecto en favor del pueblo de México" .
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	Morena el cambio que destruye	La renuncia de la priista Alejandra del Moral a favor de Sheinbaum ya se contabiliza en los números de esta última. Entra en su lista de los tricolores conversos , no en la de López Obrador.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Morena el cambio que destruye	Ayer se creó un mini escándalo el anuncio de Alejandra del Moral de que renunciaba al PRI para irse a apoyar a la candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum .
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Morena el cambio que destruye	Alejandra del Moral anunció que terminó su militancia priista y que apoya las aspiraciones de la doctora Sheinbaum a la Presidencia de la República .



El Sol de México	A la sombra	Morena el cambio que destruye	La renuncia de Alejandra del Moral para incorporarse al proyecto de Claudia Sheinbaum causó extrañeza al interior del PRI en el Estado de México , sobre todo porque hasta hace apenas unos meses la excandidata a la gubernatura tenía todas las intenciones de dirigir al tricolor en aquella entidad.
La Razón	Rozones	Declinan	Siguiendo el camino de otro abanderado fosfo fosfo en la capital, fue ayer el candidato de MC a la alcaldía Xochimilco, Adrián Chávez, quien declinó en favor del de la alianza Va por la CDMX, Gabriel del Monte , y del proyecto del candidato a la Jefatura de Gobierno de esa misma alianza, Santiago Taboada
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	El fraude de AMLO	El fraude en la elección presidencial del domingo ya está hecho. Las pruebas se encuentran a la vista de todos, son públicas. Si fructifica, ningún magistrado que se precie de serlo puede declarar la legalidad del triunfo de la candidata del gobierno, Claudia Sheinbaum.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Elecciones	Las visiones de Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum divergen radicalmente. Las candidatas presidenciales se disponen a gobernar países muy distintos.
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Elecciones	En época electoral, sobre todo en la que vivimos ahora, de polarización y confrontación, desde el partido en el poder se quiere hacer creer a los votantes que sin Morena los apoyos sociales no existen.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Elecciones	Los primeros indicios de las políticas públicas de un posible gobierno de Claudia Sheinbaum , en caso de ganar las elecciones, es que la gran masa de trabajadores informales no serán su prioridad o, de serlo, podría ser sujeta de alguna política pública hasta la segunda mitad del sexenio.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Elecciones	Gálvez fue la candidatade corte populista que la oposición encontró para oponerla al carisma de AMLO , pero eso no la hace buena contendiente y, más aún, su eventual triunfo en la elección solo traerá inestabilidad política y social.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Gobernadores en Palacio Nacional	Ya se supo a qué llamaron a Palacio Nacional a los gobernadores morenistas. A ellos ya los afines, tipo el sustituto de Cuauhtémoc Blanco en Morelos, su incondicional Pablo Héctor Ojeda, o el potosino verde vestido de morenista Ricardo Gallardo.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Elecciones	Ya estamos en la recta final de la elección más grande e importante del siglo XXI. Mañana miércoles 29 de mayo, todos los candidatos federales y locales deben cerrar sus campañas. Y entran a la fase de reflexión, según la ruta crítica marcada por el Instituto Nacional Electoral (INE).
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Los roles de AMLO	Andrés Manuel López Obrador , por encima de la investidura presidencial que tanto dice cuidar y defender, cuando le conviene, ha antepuesto su rol de líder del movimiento que creó, Morena, sobre el de presidente de la República , convirtiéndose en su principal y constante promotor electoral por encima de la ley que le impide, por su cargo, intervenir en las campañas.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Elecciones	El presidente López Obrador concibe así el junio: "Va a ser muy importante, porque es más que una elección lo del domingo; es un referéndum , es un plebiscito, es una consulta. No es nada más el elegir a las autoridades, elegir al partido, no, es elegir el proyecto de nación que queremos ".



Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El poder lo tiene el Presidente	En México, el poder lo tiene el Presidente. Ha abusado del mismo. No ha encontrado límites. El artículo 49 de la Constitución consagra la división de Poderes. Pero es letra muerta.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Paraísos fiscales	Documentos presuntamente obtenidos a través de la penetración de cuentas bancarias en paraísos fiscales han llenado de sospechas a varios miembros de la cúpula de poder de Morena , y en particular a personas muy allegadas o apoyadas por el presidente López Obrador.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Elecciones	Entiendo que, a unos días de los cierres de campaña y de la jornada electoral , nadie en el oficialismo esté demasiado atento por la imagen que está teniendo nuestro país en los medios internacionales. Hoy interesan más los votos que la imagen. Pero el costo para el futuro del derrumbe de la imagen internacional del país será enorme, sobre todo en Estados Unidos.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Justicia estilo Nuevo León	El 122 de mayo el templete donde se desarrollaba un acto de campaña de Movimiento Ciudadano en San Pedro Garza García, Nuevo León, sucumbió. El saldo hasta hoy: nueve personas muertas, más de un centenar heridas y ausencia absoluta de justicia.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Compañera presidenta	Vivir Quintana, reconocida por su himno feminista Canción sin miedo , ha lanzado una nueva obra que vuelve a resonar con fuerza en la sociedad mexicana. Compañera Presidenta, escrita originalmente para el proyecto Presidenta , más de 100 mujeres te escriben (editorial Océano), se presenta no sólo como una canción, sino como una declaración de intenciones y un llamado a la acción.
El Economista	La Gran Carpa	Elecciones	Organizaciones se dieron a la tarea de analizar la conversación digital de México desde que iniciaron las campañas hasta los tres debates presidenciales.
La Jornada	Editorial	Cancelan cambio de sede de la Comar	Luego de las protestas de vecinos de la colonia Verónica Anzures , la Secretaría de Gobernación desistió de reubicar las oficinas de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar) en el local de Bahía de Santa Bárbara 193.
La Jornada	Astillero	Peñismo	El peñismo goza de cabal salud. El jefe, Enrique, disfruta de impunidad y apacibilidad, instalado a distancia transoceánica, con todos los miembros corruptos de su gabinete a salvo de indagaciones judiciales o siquiera de alguna suerte de impugnaciones retóricas firmes.
El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	Muertes que dejó la austeridad	"López Obrador dejó sin consultas médicas la mitad de los enfermos más pobres y dejó de hacer 20 millones de estudios de laboratorio si se compara con el sexenio pasado".
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Elecciones	Auténtica, campechana, pero sin credibilidad ni confianza, Xóchitl Gálvez tuvo los arrestos de asumir un reto que no admitía pasos en falso: vencer a la Cuarta Transformación.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Elecciones	La prianista, Xóchitl Gálvez, quedará , como Meade, en tercer lugar , dos lugares debajo de Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Máynez, de acuerdo con la encuesta de Reforma , uno de los medios que ha venido apoyándola.
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret	Empresarios	Sergio Carmona se presentaba como empresario interesado en expandir sus contratos de obra pública en los estados gobernados por Morena.



Reforma	De política y cosas peores Catón	Elecciones	Cercana ya la elección del 2 de junio , la más importante y crucial de nuestro tiempo, noto una sensación de cansancio en la gente.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Encuestas	Las encuestas no son perfectas , por supuesto, pero cuando están bien hechas, pueden darnos una aproximación razonable a las intenciones de voto.
El Economista	Globali... ¿qué? Fausto Pretelin	¿Los embajadores votaron por Brugada?	La sorpresa que se llevaron algunos de los invitados a la residencia del embajador de Suiza la mañana del viernes fue la aparición de Marcelo Ebrard . Varios embajadores, particularmente los europeos, con excepción del anfitrión y del diplomático de Bélgica, prefirieron no asistir al evento. ¿Una reunión con la candidata Clara Brugada a nueve días de las elecciones? Suena a cargada.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Elecciones	Pese a haber sido incluido en el primer círculo de la candidata presidencial, la realidad es que la relación de Adán Augusto López con Claudia Sheinbaum es entre nula e inexistente.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.